

## Weinverkostung in Pfaffstätten

Schon seit einigen Jahren lädt unsere Gilde immer im Frühjahr zu einer Weinverkostung ins Gildeheim ein. Heuer aber organisierte unser GM Erwin Stary am 5. Mai eine Autobusfahrt zum Weingut Böck nach Pfaffstätten, wo es neben einer sehr interessanten Kellerbesichtigung, traditionellen Speisen, auch eine hervorragende Weinverkostung von exzellenten Weiß – Süß – und Rotweinen zu verkosten gab. Dies verleitete nahezu alle TeilnehmerInnen einige Flaschen dieser edler Tropfen auch zu erwerben. Es war ein einmalig schönes Erlebnis, an dem immerhin 24 Personen teilnahmen.

